

L'HISTOIRE DU CHEMIN DES OUTAOUAIS MAINTENANT AUX ARCHIVES RÉGIONALES.

Le Chemin des Outaouais s'inscrit dans l'histoire de la région.

Comment s'assurer que la genèse et que l'histoire du Chemin des Outaouais perdurent à travers le temps ?

L'histoire s'écrit à partir des documents. C'est donc pour cette raison que nous avons donné aux archives régionales différents documents du chemin des Outaouais tel que :

- les lettres patentes,
- le règlement de régie interne,
- des articles de journaux, de revue,
- le guide de l'itinéraire des années où il a été imprimé par le CDO et
- les cocardes depuis le début.

Ce faisant, le Chemin des Outaouais ainsi que le Centre régional d'archives de l'Outaouais conviennent de débiter la négociation d'une convention de donation des documents déposés dans les six mois qui suit la date de signature du présent reçu.

Le Chemin des Outaouais est maintenant officiellement inscrit dans l'histoire de la région.